

ing pembiayaan usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM). (e02) Model bansos nontunai telah diterapkan untuk PKH dengan kombo tersebut berisi fitur antara lain uang elektronik untuk menerima kartu dari empat bank Himbara. (th)



JAPFA
Perkumpulan Pemegang Saham Indonesia Tbk
 Kantor Pusat di Jakarta Selatan
 ("Perseroan")

PANGGILAN

para pemegang saham untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan.

Kantor Pusat
 Jakarta 12960.

laporan keuangan Perseroan untuk tahun buku 2016, tahun buku 2016, Dewan Komisaris Perseroan untuk menunjuk Akuntan Publik, guna tahun 2017, serta menetapkan honorarium Akuntan Publik tersebut, Direksi Perseroan, dan Dewan Komisaris Perseroan. Dewan Komisaris Perseroan untuk melakukan peningkatan modal dan pengeluaran saham tanpa memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu Berkelanjutan Obligasi Berkelanjutan II Japfa Tahap I Tahun 2016.

laporan tahunan Perseroan tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016, dan laporan keuangan Perseroan (yang telah diaudit) untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016, serta menetapkan honorarium Akuntan Publik tersebut, Direksi Perseroan, dan Dewan Komisaris Perseroan. Dewan Komisaris Perseroan untuk melakukan peningkatan modal dan pengeluaran saham tanpa memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu Berkelanjutan Obligasi Berkelanjutan II Japfa Tahap I Tahun 2016.

penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016, untuk dana cadangan, (ii) untuk dibagikan sebagai dividen tahun buku 2016 yang tidak ditentukan penggunaannya ditetapkan sebagai dana cadangan.

an kewenang dan kuasa kepada Dewan Komisaris Perseroan, untuk menetapkan pembukuan Perseroan tahun buku 2017, serta menetapkan

h anggota Dewan Komisaris, Komisaris Independen, Direksi dan Direktur untuk tahun 2017 ini, maka perlu diangkat anggota Dewan Komisaris, Komisaris Independen, Direksi dan Direktur Perseroan. Sejalan dengan hal tersebut, Perseroan telah mengajukan permohonan kepada Menteri Hukum dan HAM untuk mencabut kembali saat ini menjabat dengan menambah seorang Komisaris Independen, dan Dewan Komisaris Perseroan yang diusulkan untuk ditambahkan, dapat dilihat di website

asi dari Komite Nominasi dan Remunerasi Perseroan untuk membenarkan penetapan gaji serta tunjangan bagi Direksi berikut pembagian tugas dan gaji dan tunjangan bagi anggota Dewan Komisaris, ditetapkan dan diatur

1 Saham Luar Biasa Perseroan tanggal 18 Juli 2016, para pemegang saham Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu dalam jumlah an modal disetor Perseroan atau sejumlah 1.066.052.291 saham seri A, dan Seri A telah diterbitkan oleh Perseroan untuk KKR Jade Investments ga masih terdapat sisa sebanyak 316.052.291 saham seri A yang belum an hal tersebut serta memperhatikan ketentuan Pasal 41 ayat 2 Undang- an Terbatas. Perseroan mengusulkan kepada Pemegang Saham untuk an Komisaris dan/atau Direksi Perseroan, dengan hak substitusi, untuk an diperlukan sehubungan dengan pelaksanaan persetujuan yang telah tanggal 18 Juli 2016 untuk menerbitkan sisa saham tersebut kepada Perseroan, sesuai ketentuan yang berlaku.

Otoritas Jasa Keuangan Nomor 30/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 1 Dana Hasil Penawaran Umum, Perseroan akan melaporkan realisasi kelanjutan Obligasi Berkelanjutan II Japfa Tahap I Tahun 2016.

endiri kepada Pemegang Saham Perseroan dan iklan Panggilan ini saham Perseroan.

menghadiri Rapat diminta dengan hormat untuk menyerahkan kepada penduduk (KTP) atau tanda pengenal lain sebelum memasuki ruang Rapat. 1 hukum agar membawa fotokopi anggaran dasarnya yang terakhir serta n Komisaris atau pengurus terakhir, telah Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang 7 pukul 16.00 WIB.

berada dalam Penitipan Kolektif KSEI, para pemegang rekening atau ahim diharapkan membawa KUR yang dapat diperoleh melalui Anggota la Petugas Pendaftaran sebelum masuk ke ruang Rapat. an hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa Surat Kuasa pkan oleh Direksi Perseroan, dengan ketentuan bahwa para anggota /awan Perseroan dapat bertindak selaku kuasa pemegang saham dalam n tidak dihitung dalam pemungutan suara. apat diminta/diperoleh di Kantor Perseroan. Surat-surat tersebut harus mbat-lambatnya tanggal 31 Maret 2017, sampai dengan pukul 16.00 WIB. r wilayah Indonesia, maka Surat Kuasa harus dilegalisir oleh Notaris dan ia di wilayah setempat di mana Pemegang Saham berdomisili. 3 telah tersedia untuk dibaca dan dapat diperiksa oleh para pemegang 1 Perseroan, sejak tanggal Panggilan ini, sedangkan salinannya dapat ing Saham.

a Rapat, para pemegang saham atau kuasanya diminta dengan hormat tnya pukul 10.30 WIB.

Jakarta, 14 Maret 2017
 Direksi Perseroan



Kantor Pusat
 Jl. Suryopranoto No.8
 Jakarta Pusat 10130
 Telp. (62-21) 806-5555 (hunting)
 Fax. (62-21) 806-5550

PENGUMUMAN
RATING PEMERINGKATAN OBLIGASI PT BANK DKI
No: 03/PGM/CORSEC/III/2017

Guna memenuhi ketentuan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 21 Tahun 2011 tentang Otoritas Jasa Keuangan dan sebagaimana Lampiran Keputusan Ketua Badan Pengawas Pasar Modal dan Lembaga Keuangan Nomor Kep-712/BL/2012 tanggal 26 Desember 2012 Peraturan Nomor IX.C.11 tentang Peningkatan Efek Bersifat Utang dan / Sukuk. Bersama ini kami sampaikan hasil pemantauan tahunan pemeringkatan atas PT Bank DKI dan Obligasi Subordinasi II Tahun 2011 periode 9 Maret 2017 s.d 1 Maret 2018, sebagai berikut :

No	Keterangan	Peringkat Sebelumnya	Peringkat Terbaru
1	PT Bank DKI	id A+ (Single A Plus ; Stable Outlook)	id A+ (Single A Plus ; Positive Outlook)
2	Obligasi Subordinasi II Tahun 2011	id A (Single A)	id A (Single A)

PEFINDO menegaskan peringkat "idA+" untuk PT Bank DKI (BDKI). Peringkat Obligasi Subordinasi II Tahun 2011 yang belum jatuh tempo juga ditegaskan di "idA". Prospek untuk peringkat Bank di revisi dari "stabil" ke "positif".

Peningkatan prospek tersebut dikarenakan adanya peningkatan kualitas aset secara substansial dan berkelanjutan. Bank DKI juga mampu untuk merealisasikan sinergi bisnis dengan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta (Pemprov DKI).

Demikian telah kami sampaikan.

Jakarta, 14 Maret 2017
 PT Bank DKI
 Direksi



www.bankdki.co.id
 www.bankdkisyariah.co.id



PENGUMUMAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN
PT LINK NET Tbk
 ("Perseroan")

Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan kepada seluruh Pemegang Saham Perseroan bahwa Perseroan akan mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") di Jakarta pada hari Jumat, tanggal 21 April 2017.

Sesuai dengan ketentuan Pasal 12 ayat 4 Anggaran Dasar Perseroan, bahwa Pengumuman untuk Rapat dilakukan dengan cara memasang iklan dalam 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia yang berperedaran nasional sebagaimana ditentukan oleh Direksi Perseroan, melalui situs web Bursa Efek, dan melalui situs web Perseroan dalam bahasa Indonesia dan bahasa asing, dengan ketentuan bahasa asing yang digunakan paling kurang bahasa Inggris.

- Para Pemegang Saham yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah sebagai berikut:
- untuk saham-saham Perseroan yang belum dimasukkan ke dalam Penitipan Kolektif: Pemegang Saham (atau kuasanya yang sah) yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Senin, tanggal 27 Maret 2017, selambat-lambatnya sampai dengan pukul 16.00 WIB pada Biro Administrasi Efek Perseroan yaitu PT. Sharestar Indonesia, yang berkedudukan di Jakarta dan beralamat di Berita Satu Plaza Lantai 7, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 35-36, Jakarta 12950; dan
 - untuk saham-saham Perseroan yang berada dalam Penitipan Kolektif: Pemegang Saham (atau kuasanya yang sah) yang namanya tercatat pada Daftar Pemegang Rekening pada PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI"), Bank Kustodian atau Perusahaan Efek, pada hari Senin, tanggal 27 Maret 2017, selambat-lambatnya sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Setiap usul Para Pemegang Saham Perseroan akan dimasukkan dalam acara Rapat jika memenuhi persyaratan sesuai dengan Pasal 11 ayat 5 Anggaran Dasar Perseroan dan usul tersebut harus sudah diterima oleh Direksi Perseroan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari sebelum tanggal pemanggilan Rapat dilakukan oleh Direksi.

Jakarta, 14 Maret 2017
 Direksi Perseroan